

# SWI

## Pj Wako Payakumbuh Buka Secara Resmi Anugerah Inovasi Awards Kota Payakumbuh tahun 2024

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.SWI.OR.ID](http://PAYAKUMBUH.SWI.OR.ID)

Nov 28, 2024 - 21:57



Payakumbuh—Good governance atau pemerintahan yang baik adalah yang dapat menghadirkan pelayanan publik yang efektif. Sementara, pelayanan publik yang efektif dapat diwujudkan dengan melahirkan inovasi.

Hal tersebut diungkapkan oleh Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Suprayitno ketika membuka secara resmi Anugerah Inovasi Awards Kota Payakumbuh tahun 2024 di Aula Ngalau Lantai 3 Balai Kota Payakumbuh, Kamis (28/11/2024).

Anugerah Inovasi Awards adalah kegiatan tahunan yang merupakan wujud penghargaan tertinggi dari Wali Kota Payakumbuh terhadap Perangkat Daerah, ASN, masyarakat, dan pelajar yang telah memberikan sumbangsuhnya yang luar biasa dalam bentuk inovasi terhadap penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan di Kota Payakumbuh.

Dalam sambutannya, Suprayitno mengatakan inovasi adalah mandat atau amanah dari Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 pasal 386, 387, dan 388 yang menjelaskan perlunya inisiatif untuk berinovasi oleh seluruh komponen pemerintah daerah.

"Hari ini kita menyelenggarakan Anugerah Inovasi Awards sebagai wujud implementasi undang-undang tersebut. Ini berarti Pemko Payakumbuh sadar betul bahwa untuk memajukan suatu daerah harus ada inovasi," ujarnya.

Pj. Wali Kota luar biasa bangga dengan talenta-talenta berbakat dari City of Randang. Ini merupakan bukti bahwa Payakumbuh akan berkontribusi besar dalam mewujudkan Indonesia Emas 2045.

"Kita berharap, acara hari ini tidak berhenti sebagai sebuah acara seremonial semata. Penemuan yang telah dipamerkan harus segera dipatenkan agar dapat dilindungi dan mendapatkan manfaat ekonomi dari hasil penemuannya," tegasnya.

Dikatakan Suprayitno, ia beserta jajarannya berkomitmen penuh untuk mendukung setiap upaya dalam menghadirkan inovasi dan teknologi tepat guna yang berdampak pada masyarakat.

"Semoga inovasi yang dikembangkan betul-betul bermanfaat dan mampu memberi warna dalam pembangunan Kota Payakumbuh hingga mampu bersaing dengan daerah lainnya dalam segala sektor," tutupnya seraya membuka secara resmi acara tersebut.

Setelah pembukaan secara resmi acara dilanjutkan dengan penyerahan hadiah pemenang lomba teknologi tepat guna tingkat SLTA kepada Juara 1 SMA IBS Raudhatul Jannah (Foot Step Energy), Juara 2 MAN 2 Kota Payakumbuh (Tech Smyrch), Juara 3 MAN 3 Kota Payakumbuh (Mesin Potong Rumput Daur Ulang Barang Bekas).

Lomba teknologi tepat guna tingkat umum kepada Juara 1 IKM Andira (Alat Pengolah Sampah Plastik Menjadi BBM), Juara 2 Ronaldi Zamora (Alat Monitoring Tempat Sampah & Pengolahan Sampah Berbasis IOT), Juara 3

Wendris DKK (Alat Pembuka Cangkang Kemiri).

Duta sekolah inovasi kreatif kepada SMPN 2 Kota Payakumbuh berupa inovasi eco brick, eco print, dan sarli smart. Tim penilai favorit lomba karya inovasi dan teknologi tepat guna yaitu Atyumaini dari Tenaga Ahli Pemberdayaan Masyarakat Desa Provinsi Sumbar.

Selanjutnya, penghargaan Anugerah Inovasi Awards kategori Perangkat Daerah terinovasi diberikan kepada Dinas PUPR Kota Payakumbuh, Kecamatan terinovasi daerah oleh Kecamatan Lamposi Tigo Nagori, Puskesmas terinovasi diberikan kepada Puskesmas Tarok, Kelurahan terinovasi kepada Kelurahan Payolansek, Sekolah terinovasi kepada SDN 61 Kota Payakumbuh.

Terakhir, ASN terinovator kepada Marta Minanda Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman Kota Payakumbuh, ASN Supportif Penyelenggaraan Inovasi kepada Efrianti Harefa Fungsional Perencana Ahli Muda Dinas Pendidikan sebagai Pendamping Inovasi Pendidikan. (\*\*).